

Félicitations à Eric et Nicolas Altmayer, lauréats du Prix Daniel Toscan du Plantier

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses plus chaleureuses félicitations à Eric et Nicolas Altmayer qui ont remporté le Prix Daniel Toscan du Plantier de la société de production cinématographique.

Ce prix, décerné par leurs pairs, récompense l'audace et l'éclectisme de ces producteurs de talent qui, avec « Chocolat » de Roschdy Zem, « Les Innocentes » d'Anne Fontaine, « Frantz » de François Ozon, « Pattaya » de Franck Gastambide, « Cigarettes et chocolat chaud » de Sophie Reine, et « Brice 3 » de James Huth, ont produit en 2016 des films singuliers, explorant une remarquable diversité de thèmes et d'esthétiques, qui s'illustre à nouveau cette année avec le film « Patients », de Grand Corps Malade et Mehdi Idir, bientôt sur les écrans.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr